



Diejenigen, die stolz sind, Amerikaner zu sein, sinken auf ein Rekordtief

- [01.07.2025](#)

Die Zahl der US-Bürger, die stolz darauf sind, Amerikaner zu sein, ist rekordverdächtig niedrig. Dies geht aus einer neuen Gallup-Umfrage hervor, die am Montag veröffentlicht wurde.

Die Umfrage, die vom 2. bis 19. Juni durchgeführt wurde, ergab:

- 58 Prozent der amerikanischen Erwachsenen sagen, dass sie „äußerst“ (41 Prozent) oder „sehr“ (17 Prozent) stolz darauf sind, Amerikaner zu sein, neun Prozentpunkte weniger als im letzten Jahr.
- Der Nationalstolz unter den republikanischen Wählern stieg, aber dies wurde durch niedrige Ergebnisse unter den Demokraten und Unabhängigen ausgeglichen.

Gebrochener Stolz: Präsident Donald Trump und seine Regierung haben beträchtliche Mittel dafür aufgewendet, den amerikanischen Stolz zu stärken. Die Bemühungen konzentrierten sich unter anderem auf die Rekrutierung von Soldaten und die Förderung amerikanischer Werte in den Schulen.

Diese Bemühungen werden jedoch keine langfristigen Lösungen für den abnehmenden Patriotismus bringen. In 3. Mose 26 warnte Gott, dass Er den Stolz der Amerikaner brechen würde, wenn sie sich weigerten, sich Ihm zuzuwenden.

Nur wenn die Menschen in den USA Gott gehorchen, wird Er die Nation segnen und ihr den Stolz auf ihre Macht zurückgeben können.

Um Gottes Plan für die USA zu verstehen, fordern Sie Ihr kostenloses Exemplar von [„Great Again“ – Zurück zur Größe](#).